



Kia Presseinformation

Datum: 16. Februar 2023

DHL elektrifiziert mit Kia

- DHL setzt erstmals Autos von Kia ein
- Heuer noch 20 Kia EV6 im Fuhrpark (insgesamt ca. 90 Fahrzeuge)
- Ein EV6 in Urban Yellow passt perfekt zur CI von DHL

DHL bietet weltweit in zahlreichen Ländern umfassende Logistikleistungen, wie Transport und Distribution, aber auch Lagerlösungen an. Dafür werden natürlich Fahrzeuge in unterschiedlichen Dimensionen benötigt. Im Pkw-Bereich kommt dabei bei der DHL Express (Austria) GmbH erstmals die Marke Kia zum Zug. „Kia hat sich speziell im Bereich der Elektromobilität mit Qualität, praxistauglichen Reichweiten und - beim EV6 ultraschnellem Laden einen Namen gemacht“, so Katharina Williamson, Sales Fleet & Used Car Manager von Kia Austria, „deshalb freut es uns besonders, dass wir mit unseren E-Autos ein Unternehmen wie DHL von uns überzeugen konnten.“

Der österreichische Pkw-Fuhrpark von DHL umfasst rund 90 Fahrzeuge. Im Laufe des Jahres werden hier bis zu 20 Kia EV6 zum Einsatz kommen. Die ersten drei Stück sind kürzlich beim Kia Partner AutoStahl in Wien 21 übergeben worden. Darunter befindet sich auch ein farblich besonders gut zum Unternehmen passendes Exemplar. Der Kia EV6 in Urban Yellow wurde nun gemeinsam mit den weiteren ersten Fahrzeugen von den neuen Besitzern von DHL Express in Empfang genommen. „Als Logistiker sehen wir es seit vielen Jahren als unsere Pflicht, Verantwortung zu übernehmen und nachhaltig zu handeln. So konnten wir seit dem Jahr 2013 unsere CO₂ Effizienz in Österreich um rund 29 Prozent verbessern. Und: Bereits jetzt ist der überwiegende Teil unserer Firmenwagen elektrisch betrieben – wir rechnen damit, dass wir bis Jahresende eine Quote von mehr als 95 Prozent erreichen werden. Zusätzlich werden auch rund 20 Prozent der Fahrzeuge unserer Zustellflotte mit Ende des Jahres elektrisch betrieben sein – ein weiterer Ausbau der Elektrifizierung ist geplant“, erläutert Ralf Schweighöfer, CEO DHL Express Austria.

Der Kia EV6 ist das erste Modell der Marke Kia, das auf einer exklusiv für Elektroantrieb konstruierten Plattform aufbaut. Diese Bauweise ermöglicht großzügige Akkukapazität bei günstiger Gewichtsverteilung und komfortablem Innenraum. Das bislang nur bei ganz wenigen Anbietern am Markt eingesetzte 800V-Bordnetz ermöglicht nicht nur rekordverdächtige Ladezeiten (100 km Reichweite können in 4,5 Minuten geladen werden), sondern auch weniger interne Widerstände und geringere Kabelquerschnitte. Damit wird die Effizienz gesteigert und Gewicht gespart.



Der Kia EV6 ist 2022 zum europäischen Car of the Year gewählt worden und bietet wie alle Modelle von Kia 7 Jahre Werksgarantie bzw. 150.000 km.

Weiterhin gelten die für Kia typischen und für den Automobilmarkt immer noch richtungsweisenden 7 Jahre Werksgarantie, bzw. eine lebenslange Mobilitätsgarantie.